



CHILE Y EAU FINALIZAN NEGOCIACIONES PARA ACUERDO ECONÓMICO

Después de cuatro rondas de trabajo, finalizaron ayer las negociaciones del Acuerdo de Asociación Económica Integral (CEPA) entre Chile y los Emiratos Árabes Unidos (EAU).

La ceremonia de cierre fue encabezada por la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, y por el ministro de Comercio emiratí, Thani bin Ahmed Al Zeyoudi.

La subsecretaria Sanhueza señaló que "este acuerdo es el primero que Chile firma con el Medio Oriente, lo que representa una oportunidad estratégica" para relacionarse con esa región.

Según la Subrei, en 2023 el intercambio comercial entre Chile y EAU fue de US\$ 259,8 millones. El país árabe registra inversiones en el país en logística portuaria, en el sector inmobiliario, en concesiones y en el rubro de infraestructura.